

Hallo allerseits,

möchte mit euch meine Freude teilen: Bei den Weltmeisterschaften in Ravenna hat das Team Neckardrachen aus Heilbronn

2 x Silber: standard Drachenboot Premier mixed 2000 m und standard Drachenboot Premier open (Männer) 2000 m.

1 x Bronze: standard Drachenboot Premier mixed 200 m

200 m Männer - 4. Platz, 500 m mixed und Männer jeweils knappe 4. Plätze

er kämpft. Ich habe innerhalb dieses Teams all diese Rennen mitbestritten.

Habe auch an meine ersten Erfolge mit euch bei *hydroenergy* gedacht und vorsichtshalber unser Mannschaftsshirt zur WM mitgenommen.

Ich erinnere mich an ein Gespräch : ich soll mich unbedingt bei einer hochklassigen Mannschaft probieren und wir von *hydroenergy* werden Dich als Weltmeister in Ulm empfangen.

Klaus, bin zwar kein Weltmeister geworden, aber ich freue mich riesig ü. diese Erfahrung und den großen Erfolg — das macht Spaaaß! In diesem Zuge möchte ich mich bei Dir bedanken, dass Du mich f. diesen Sport begeistert hast und dass Du an mich geglaubt hast!

Viele liebe Grüße aus Ravenna
Maksym

